

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan di Desanya

Sukabumi - CIRACAP.JURNALIS.ID

Oct 10, 2023 - 09:59



Aipda Hendarko Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap
-7°13'12", 106°35'26", 410,4m, 342°
10/10/2023 08:38:31 AM

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan di Desanya

Sukabumi, 10 Oktober 2023 - Suasana khidmat dan meriah menyelimuti kantor Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, saat peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW digelar dengan penuh kehormatan. Acara yang diselenggarakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi ini berhasil menyatukan masyarakat setempat dalam momen bersejarah ini.

Ribuan warga dari berbagai lapisan masyarakat berkumpul di halaman kantor kecamatan untuk memperingati kelahiran Nabi Muhammad SAW yang penuh berkah. Meski cuaca agak mendung, semangat dan kebersamaan warga tidak pernah surut.

Puncak acara ditandai dengan pembacaan selawat dan doa bersama, yang dipimpin oleh seorang ulama terkemuka. Suara takbir yang menggema menyambut kehadiran para tamu undangan, termasuk pejabat setempat dan tokoh agama.

"Peringatan Maulid Nabi ini adalah momen berharga yang mengingatkan kita akan ajaran-ajaran beliau yang penuh kasih sayang dan kedamaian. Semoga semangat toleransi dan kebersamaan yang terpancar di sini dapat terus menguatkan persatuan kita," ujar Kepala Kecamatan Waluran, Ahmad Mustofa, dalam sambutannya.

Tidak hanya ada pembacaan selawat dan doa bersama, tetapi juga penampilan grup rebana dan hadrah dari pesantren setempat yang memukau penonton dengan keindahan suara mereka. Anak-anak dari madrasah juga menyajikan pentas seni yang memukau dengan tema-tema yang mengangkat nilai-nilai kebaikan dan kasih sayang.

Kegiatan ini juga menarik perhatian para pemuda dan pemudi yang berpartisipasi dalam lomba ceramah agama dan khataman Quran. Mereka menunjukkan dedikasi mereka dalam memahami dan menerapkan ajaran Islam dalam kehidupan sehari-hari.

Kapolsek Ciracap, Iptu Dudung, menyatakan bahwa acara peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW ini bukan hanya sebagai momen keagamaan, tetapi juga sebagai sarana memperkuat hubungan antarwarga dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya persatuan dan toleransi di tengah masyarakat yang beragam.